
СОГЛАСОВАНО
ДОГОВОРНОЙ ОТДЕЛ

Протокол №4

Заседания Совета дома №14,ул.Лазо,с.Барабаш

от 30.07.2020г. с.Барабаш

Числится членов Совета дома 4чел.

На заседании приняли участие 4 чел.

Ялык В.П. председатель Совета дома О б 'Щ & С Г й С  С O T t ic  i С I ь е -*  г о с т ь ю

«УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ 
ПЕРВОРЕЧЕНСКОГО РАЙОНА»

Косарева Г.А. член Совета дома

Гаманюк Е.Н. член Совета дома

!ихоноваИ.Ю. член Совета дома

Кворум 100%

Повестка дня заседания Совета дома:

1. Рассмотрение Акта выполненных работ по очистке подвальных 
помещений дома №14,ул.Лазо,с.барабаш

1.1. Утверждение цены выполненных работ по очистке подвальных 
помещений дома №14,ул.Лазо,с.Барабаш

2. Об установке индивидуальных приборов учета электроэнергии.

Слушали: Ялык В.П. председателя Совета дома, о выполнении работ по 
очистке подвальных помещений дома №14,ул.Лазо,с.Барабаш силами ООО 
УК "Вега" и цены выполненных работ.

Выступили: Косарева Г.А. член совета дома

Новоселова Г.И. собственник помещения

Кондрахин А.А. собственник помещения

Руководствуясь ст. 161-1,ч.5п.7 Жилищного кодекса РФ.

Решили:1. Утвердить Акт приёмки выполненных работ по очистке 
подвальных помещений дома №14,ул.Лазо,с.Барабаш.



1.1. Утвердить цену выполненных работ в сумме 32162руб. ( тридцать две 
тысячи сто шестьдесят два руб)

за 4чел, против

По второму вопросу слушали информацию Малабековой О.И. зам.директора 
ООО УК "Вега"о том, что некоторые собственники помещений установили 
индивидуальные приборы учета электроэнергии(счетчики) непосредственно 
в квартиры, что затрудняет снятие показаний расхода электроэнергии, в том 
числе на общедомовые расходы.

Выступили: Ялык Г.П. собственник помещения

Косарева Г.А. член Совета дома.

Решили:

1. Рекомендовать собственникам помещений, установившим 
индивидуальные приборы учета(счетчики) непосредственно в квартиры, в 
месячный срок установить в электрические щиты, расположенные на 
лестничных площадках, что соответствует проекту обеспечения жилых 
помещений электроэнергией.

И.Ю.Тихонова


